

Philologenverband zum Präsenzunterricht im Märkischen Kreis

[...] René Jaques ist Sprecher des Philologenverbandes und stellvertretender Leiter des Zeppelingymnasiums in Lüdenscheid – er hält die Entscheidung für richtig und sagt: „Eine Rückkehr zum Distanzunterricht sollte als letztes Mittel nur noch mit Blick auf die jeweilige einzelne Schule in Betracht kommen, wenn sich dort Infektionen häufen sollten.“

Der Beitrag war am Freitag, 7. Januar 2022, im Radio Märkischer Kreis (www.radiomk.de) zu hören.